

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

CONSEJO ASESOR

ACTA N. 38

Acta del Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales, celebrada el miércoles 28 de marzo a las 10 horas, en la Sala 10 de Profesores, con la asistencia de las siguientes personas:

Dr. Manuel Formoso H., Decano de la Facultad; Dr. Eugenio Fonseca Tortós, Director de la Escuela de Antropología y Sociología; Lic. Jaime González Doblés, Director de la Escuela de Periodismo; Dr. Constantino Urcuyo Fournier, Director de la Escuela de Ciencias Políticas; Dr. Carlos Araya Pochet, Director de la Escuela de Historia y Geografía; Lic. Rosa María Mora Rojas, Directora de la Escuela de Trabajo Social; Lic. Flora Isabel Acuña, Directora a.i., Instituto de Investigaciones Psicológicas, Dr. Daniel Camacho Monge, Director del Instituto de Investigaciones Sociales; Señor Gilberto Pereira S., Representante Estudiantil de la Escuela de Psicología y señor Ricardo Carballo, Representante Estudiantil de la Escuela de Antropología y Sociología, Dr. Daniel Flores M., Director, Esc. Psicología.

Estuvieron presentes también los señores catedráticos: Lic. María Molina Coto, Lic. Carmen Lila Gómez Urbina, Lic. Carlos Meléndez Chaverri, Lic. Carlos María Campos Jiménez, Dra. María Eugenia Bozzoli de Willie, y Dr. Chester Zelaya.

ARTICULO I

Expresa el señor Decano que en cumplimiento de un acuerdo del Consejo Universitario, se ha convocado a los profesores que ostentan el más alto rango en la Facultad para entregarles el título de Catedrático. Este acto originalmente se pensó realizar en el mes de enero, al mismo tiempo que el acto de graduación, pero por estar la mayoría de los profesores en vacaciones se consideró prudente retrasarlo al mes de marzo. Los profesores catedráticos de la Facultad son:

ESCUELA DE ANTROPOLOGIA Y SOCIOLOGIA

Dr. Eugenio Fonseca Tortós
Dra. María Eugenia Bozzoli de Willie
Prof. Carlos Aguilar Piedra

ESCUELA DE PSICOLOGIA

Dr. Gonzalo Adis Castro

ESCUELA DE TRABAJO SOCIAL

Lic. Carlos María Campos Jiménez
Lic. Betty Sáenz Arroyo

ESCUELA DE HISTORIA Y GEOGRAFIA

Lic. Hilda Chen Apuy
Prof. Niní Chinchilla Orozco
Lic. Carmen Lila Gómez Urbina
Lic. María Molina de Linares
Prof. Rafael Obregón Loria
Dr. Chester Zelaya Goodman

Agrega el señor Decano palabras de reconocimiento para los catedráticos presentes. Hace también uso de la palabra el Dr. Carlos Araya Pochet, recientemente electo Decano, para reafirmar sus propósitos de trabajar por el mayor éxito y buen desarrollo de la Facultad, contando con la colaboración de los presentes.

Se retiran los profesores catedráticos.

ARTICULO II

Se aprueba el acta de la sesión anterior N.37

ARTICULO III

Se conocen los siguientes permisos, que son aprobados, para enviarlos al conocimiento del señor Rector:

Permiso sin goce de sueldo, del 15 de mayo del año en curso al 15 de agosto de 1982, para el Prof. José Alberto Rodríguez Bolaños de la Escuela de Antropología y Sociología, de un cuarto de tiempo, quien ha sido nombrado Cónsul General en Yugoslavia.

Permiso sin goce de sueldo, para la Profa. Mary Nasielskier de Burstin, de la Escuela de Ciencias Políticas, de medio tiempo, del 1. de marzo del año en curso al 1. de marzo de 1981, para realizar estudios de postgrado en la "London School of Economics and Political Science".

Permiso sin goce de sueldo, para el Prof. Fernando Segura Campos, de un cuarto de tiempo en la Escuela de Historia y Geografía, del 1. de abril del año en curso al 28 de febrero de 1980, para realizar estudios sobre Recursos Naturales y Problemas del Medio Ambiente, en Estados Unidos y Canadá.

Permiso sin goce de sueldo para el Lic. Herman Lucke Vergara, profesor de 1/4 de tiempo de la Escuela de Psicología, para realizar estudios de Postgrado en los Estados Unidos, por tres años a partir del 1 de enero de 1979.

ARTICULO IV:

Se conoce una nota de los señores representantes estudiantiles en la cual solicitan se proceda lo más pronto posible a realizar el seminario de evaluación de la Facultad, acordado en una anterior sesión del Consejo Asesor, dada la importancia que este seminario ha de tener para la consolidación e integración de la Facultad.

El representante estudiantil Gilberto Pereira, hace uso de la palabra para explicar la importancia que los estudiantes le dan a este seminario y las beneficiosas consecuencias que puede tener para la Facultad.

Después de un interesante cambio de impresiones, en el cual intervienen varios directores de escuela e instituto, se acuerda que los representantes estudiantiles conversarán con el nuevo señor Decano para iniciar la preparación de este seminario que habrá de realizar en fecha cercana al cumplimiento de los primeros cinco años de existencia de la Facultad, hecho que tendrá lugar el próximo 23 de abril.

A las once horas y treinta minutos se levanta la sesión.